

ミドリ印刷 自費出版ふくおか

TEL 092-292-0300 FAX 092-483-9089

F812-0016 福岡市博多区博多駅南6丁目17-16 プリンティング福岡ビル2F FAX 441-6651



令和3年 2021 12月3日金曜日

福岡大学体育会機関紙 発 行 人 長井 幹編集責任者 仲西奈名美 福岡市城南区七隈八丁目 電話 092 (864) 3707



って頑張っている姿に マンターハイで表彰台 信目は違うけど同じ目 のて百寧ちゃんを見た 心っていました。(笑) に登っている!凄い る姿を見て、「九州の り話したことはなかっ つゃんとは種目が違う をもらっています。

種目で出場し、アジア大会では

世界陸上、アジア大会での個人 記録を更新することと、来年の 印象を持っています ほど。それではお互い 全年の時の個人選手 2全日本インカレ4× シレーで学生記録を出

> のやってきたことを信じる」と う言葉です。もう一つが「自分 る「努力の上に花が咲く」とい

立者の中村ハル先生の遺訓であ

上「私は中村学園出身なので、創

いう言葉です。」

言葉ですね。最後に今後の目標

-なるほど。どちらも大切な

を教えてください。

見「100mと200mの日本

かとうございます。次 及っている試合はあり に時が一番嬉しかった

くえがあったからこそ 年生の時に記録がど ことができたのは周 くうこともあったけど、 していく一方で、肘を います。初めて日本 えすぎないように気持ちを奮い 立たせるために大切にしていま

考えてしまう時があるので、考 ろうと思える姿勢が素晴らしい るようになる」という言葉です。 今でも大切にしている言葉です 見「高校の時に言われた言葉で です!次に好きな言葉や大切に スタートラインに立ったら色々 している言葉はありますか? 「思い続ける者が勝つ」、「な

リンピックに出られたらいいな と思います。」 張っている姿を見て自分も頑張 種目が違ってもお互いの頑

ます。シーズンを終え

らい、ここまで来れ

かとても分かりまし ことがどれだけ厳し

、先生や仲間や家族

たと思います。」 犬の陸上競技部を選

> 先に芽生ちゃんがオリンピック 思っていました。私自身オリン ピックを目指して頑張っていて、 に出場したから、次は一緒にオ

56、4×100mリレ 4、3、4年生で日本選

ンピックに出場する

こ。4年間を振り返っ 口標を掲げて福大に入

木はとても充実してい

ついことの方が多く、

した。(笑)そんな芽生ちゃんと 上「私は高校の時からとにかく 自分もあんな風になりたいなと まさか同じ大学になるとも思っ 本当にすごい人だと思っていま ていませんでした。大学でも活 していて、種目は違うけれど

7がですか? しすが、4年間を振り

世界への挑戦』とい

ス4)と兒玉芽生さ ーズンを終えた上田

に取材させて頂きま

も頑張ろうと思わせてもらって

2人で深い話はしたこと無かっ

たけど、百寧ちゃんを見ると私

人がこれまでを振り返る 業目前4年生エース

2 卒

レイアウト 与田 高子

本選手権で優勝することです。」 り追い込んで記録を伸ばし、日

(大久保業歩)

きるように、この冬季でしっか

上「来年の世界選手権に出場で 表彰台に登ることです。」



FUNUORA EUNUOR 見ることを心がけた。」と話し ではなく、外側から俯瞰して きることを考えて行動してき を逃すという悔しい 経験をし は、「一年間全日本インカレ のもと、無事に開催できたこ ルスによる中止の不安もあ りば、優勝に近づけるはずだ 形という 目標を常に 念頭に置 くれた。全日本インカレ優 ました。後輩たちにはこの悔 にすものの、あと一歩で優勝 **写練習に取り組んできま** で優勝することだけを考えて こへの感謝の気持ちを忘れず に中、たくさんの方のご支援 『い意識を持ち続けられる環 いう想いを全部員に共有し 別み、悲願の初優勝を勝ち取 /。
 二年連続で決勝進出を果 全国制覇を目標に一致団結 て今大会へ挑んだそうだ。 キャプテンとして常にチャ てほしい。」と語った。 い経験を糧に一年間練習に (ス4)は新型コロナウ、 キャプテンを務めた山下太

合い、励まし合い、共に笑い合しいとき、嬉しいときも支え 苦しいとき、楽しいとき、悲四年間を振り返って山下は、 **覧らしい結果へと導いたのだ** のような山下のチームに対す

水泳部

ームを内側から

~成績~

3 年次

●第7回木南道孝記念陸上競技大会 女子GP100m 第1位 11"88

4 年次

●第76回九州陸上競技選手権大会 女子100m 第2位 11"93 女子200m 第1位 24"37

本学、湾本周樹(ス4)は男子200m平泳ぎに出場。結果は9位と世しくも決勝進出は叶わなかったが、8位との差0・10秒という僅差で、海本周樹(ス4)は男は9位と世しくも決勝進出は叶わなかったが、8位との差0・10秒という僅差で、10~10秒という僅差で、20秒という僅差で、20秒という僅差で、2004人。その中でも第3を200人で表表されたので本当によかった。」と振り返った。大会までの過ごし方を聞くと、大会までの過ごし方を聞くと、大会までの過ごし方を聞くと、大会までの過ごし方を聞くと、大会までの過ごし方を聞くと、大会までの過ごし方を聞くと、大会までの過ごし方を聞くと、大会までの過ごし方を聞くと、大会までの過ごし方を聞くと、大会までの過ごし方を聞くと、大会までの過ごし方を聞くと、大会までの過ごし方を聞くと、大会までの過ごし方を聞くと、大会までの過ごし方を聞くと、大会までの過ごし方を聞くと、大会までの過ごし方を聞くと、大会までの過ごし方を聞くと、大会までの過ごし方を聞くと、大会までがよりで、元本学を上競技部が女子4×100mリレーで日本学生新記録・大会新記録・大会新記録・大会新記録・大会新記録・大会新記録・大会新記録・大会新記録・大会新記録・大会新記録である44秒50を見せた渡りでがんだ。と話す。大会のたび、特にりのよりな気持ちでバトンや走りのよりな気持ちでバトンや走りのよりな気持ちでバトンや走りのよりな気持ちでバトンや走りのよりないが、10月に関いたが、10月に関いたが、10月に関いたが、10月に関いたが、10月に関いたが、10月に関いたが、10月に関いたが、10月に関いたが、10月に関いたが、10月に関いたが、10月に関いたが、10月に関いたが、10月に関いたが、10月に関いたが、10月に関いたが、10月に関いたが、10月に関いたが、10月に関いたが、10月に関いたが、10月に関いたが、10月に関いたが、10月に関いたが、10月に関いたが、10月に関いたが、10月に関いたが、10月に関いたが、10月に関いたが、10月に関いたが、10月に関いたが、10月に関いたが、10月に関いたが、10月に関いたが、10月に関いたが、10月に関いたが、10月に関いたが、10月に関いたが、10月に関いたが、10月に関いたが、10月に関いたが、10月に関いたが、10月に関いたが、10月に関いたが、10月に関いたが、10月に関いたが、10月に関いたが、10月に関いたが、10月に関いたが、10月に関いたが、10月に関いたが、10月に関いたが、10月に関いたが、10月に関いたが、10月に関いたが、10月に関いたが、10月に関いたが、10月に関いたが、10月に関いたが、10月に関いたが、10月に関いたが、10月に関いたが、10月に関いたが、10月に関いたが、10月に関いたが、10月に関いたが、10月に関いたが、10月に関いが、10月に関いたが、10月に関いたが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に関いが、10月に対は関いが、10月に関いが、10月に対

『これが日本一か』と肌で感じ うものを獲得でき、その時に の優勝で、「昨年は自身の中 録の更新、優勝を見事達成し で初めてリレーで日本一とい 昨年の全日本インカレと今回 も特に印象に残っているのは 程ある。」と笑顔を見せたが、 とを聞くと、「数え切れない と語った。また、辛かったこ の財産になると思っている。」 のひとつをクリアできたこと は目標としてきた日本学生記 ような壁を乗り越えて大会で たからである。しかし、この 合で結果が出た時はとても嬉 は嬉しく思っているし、自分 た。渡邊は「このように目標 しく感じるという。その中で しかしそれらを乗り越えて試

しい。 「吉郷前」 「吉郷前」 じた。これからはこの経験を かしていきたい」と述べた。 らなかった。問題に対しての 改善するための原因探しを怠 た濱本のひたむきな姿勢を感 忘れず、水泳に向き合ってき 誤しながら解決に導く力を活 アプローチのかけ方を試行錯 ことも沢山あった。その度に 「この4年間、順調にいかない かしていきたいかと聞くと、 今回取材を通して、初心を

ったことは、全国に友達がで れでも水泳を続けてきて良か 励みになる」と語ってくれた。 で頑張っている仲間がいると てもライバルとしても、全国 きたことだという。「友達とし 大学4年間の経験をどう活

労があったことが窺える。そ

と思われていても、様々な苦 てくれた。周りからは順調だ を感じたりしていた」と話し ア禍による

環境の変化で不安 ッシャーに押されたり、コロ

新していたが、精神的にプレ とを伺うと、「毎年ベストを更 これまでの大学4年間のこ

~成績~

4×100mメドレーリレー 13位 3:42.15(福大新記録)

●日本学生選手権水泳競技大会

100m平泳ぎ 25位 1:02.16 200m平泳ぎ 9位 2:12.26

100m平泳ぎ 19位 1:01.40 200m平泳ぎ 9位 2:11.82

3 年次

4 年次

近づくにつれ、最高学年とし いことも続いた。インカレが 格的に水泳を始め、これまで ん切りがついた。」中学から本 水泳ができない期間を過ごし て結果を残して締めたいと踏 たのは初めてのことだったと



4てこれまでソフトボールが

らった。多くの人々に支えら たくさんの出会いや学びが

FURUO

り一層成長を遂げるであろう

ら、その姿を見て、今後よ

ームを引っ張ってきた山

OU WA

筆たち、

最高の同期に

巡り会

尊敬できる先輩、可愛い後

えたからこそ今があると思っ

買への想いを語ってくれた けて「ソフトボールを通じ

いる。」と共に頑張ってきた

FUNUORA

(秋吉陽世)

レーメンバーとコミュニケーションをしっかり取ることを大切にしてきたという。そのため、試合直前には「この日のためにやってきた私たちなら天丈夫」、「自分たちらしく走るだけ」というように、最後は自分と仲間を信じて挑もうとする言葉をお互いに掛け合い、士気を高めていったそうだ。
4年生で今回が最後の大会であった渡邊は、自身の大学での成績をあまり満足のいくものではなかったと振り返る。というのも、特に今シーズンは怪我に苦しめられ、全日本インカレまでの期間中走りのも、特に今シーズンは怪我に苦しめられ、全日本インカレまでの期間中走りのの場響が出来ない日が多くあった。 与えてくれた本学陸上競技部。 ンスを魅せ、私たちに感動を 今後もそれぞれの場所で飛躍

いきたい。」と意気込みを見せ 今大会で圧巻のパフォーマ

後の目標について、「毎年自己 継続するという渡邊だが、今 本選手権の決勝で勝負できる ベストをしっかり更新し、日 大学卒業後も個人で陸上を

選手であれるように頑張って

レイアウト 越路 友香 / 山下千翔子 う。」と振り返りつつ話してく と目指せてこれたのかなと思 うやって夢ではなくハッキリ たからこそ、今年の目標もこ

ーメンバーとコミュニケー

13